

くすりと健康

くすりや健康に関することなどの情報を神戸市薬剤師会の会員が交代で執筆してきました。

一般社団法人
神戸市薬剤師会

執筆期間
2002.4～2021.2



『雪』最終巻に寄せて

私たち神戸市薬剤師会は、神戸市在住または薬局などに勤務している薬剤師で構成された一般社団法人です。会員数は令和2年12月現在約1850人で、さまざまな事業を通して、医薬品の供給と安全な使用、公衆衛生の向上に努め、市民の皆様が

健康的な生活を送ることができるよう活動しています。具体的には、薬物乱用防止活動を毎年7月（昨年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で実施することはできませんでした）に三宮センタープラザ等で啓発資材を配布しながらキャンペーンを行っています。また、こうべ福祉・健康フェアにも参加し、市民の皆様からの薬や健康についての相談を受けています。そして、『雪』には平成14年から現在まで、くすりや健康に関すること、環境衛生のことなどを中心に寄稿させていただいております。

今回『雪』が最終巻を迎えるということをお聞きし、大変驚いているとともにとて

もさみしい気持ちでいっぱいになりました。私にとって『雪』への寄稿は、くすりの情報の整理であったり、新しいトピックスを入れたりして、知識を深めるよい機会となっておりまして。まだまだ十分とは言えない稚拙で分かりにくい文章も多かったように思いますが、読んでくださる人の顔を思い浮かべながら、より有益でわかりやすい文章をと心がけてきたつもりです。「人に伝える」ということの難しさを学び、それによって自分自身が成長し『雪』とともに歩んできたような気がしてなりません。いったんここでお別れとなりますが、またいつの日にか再会できることを願っています。

最後になりましたが、今まで「くすりと健康」を読んでいた皆様に厚く御礼申し上げます。